



La CPI emite una orden de arresto contra Netanyahu

- la redacción de Trompeta
- [2/12/2024](#)

La Corte Penal Internacional (CPI) ha emitido órdenes de arresto contra el primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, y el ex ministro de Defensa, Yoav Gallant, acusados de crímenes de guerra, informaron el jueves los medios israelíes. Las órdenes de arresto también incluyen al comandante militar de Hamás Mohammed Deif, a quien Israel ya ha matado.

Sin precedentes: es la primera vez que la CPI emite órdenes de arresto contra dirigentes de un país democrático. Esto significa que Netanyahu y Gallant podrían ser detenidos si viajan a cualquiera de los más de 120 países que forman parte de la CPI.

Demostablemente falso: el tribunal afirma que Israel impuso “un asedio total sobre Gaza”. En realidad, Israel reabrió y amplió los pasos fronterizos dañados por Hamás el 7 de octubre para permitir el paso de más ayuda. Israel ha trabajado más que cualquier ejército moderno para evitar víctimas civiles. Ningún otro país ha logrado una tasa de víctimas civiles tan baja en una guerra urbana de alta intensidad.

Israel Katz, el sustituto de Gallant como ministro de Defensa, lo calificó de “vergüenza moral, totalmente manchada de antisemitismo”.

Respuesta internacional: el ministro de Asuntos Exteriores de Los Países Bajos, sede de la CIP, mantiene que el país “seguirá las instrucciones. Si Netanyahu o Gallant aterrizan, serán detenidos”.

Sin embargo, un portavoz de Washington ha dicho que Estados Unidos “rechaza fundamentalmente” el fallo del tribunal y que seguirá apoyando a Israel.

Para saber más sobre adónde conducirá el vergonzoso fracaso de los organismos internacionales de mantenimiento de la paz, lea “[Guardianes de la paz. ¿O Nu?](#)”